

Postulat von Theo Schaub (FDP Zürich)
betreffend Abgabe von nicht mehr benötigten Liegenschaften an private
Bauträger

Der Regierungsrat wird gebeten, nicht mehr für eigene Zwecke benötigte Liegenschaften an private Bauträger zu veräussern.

Theo Schaub

Begründung

Der Kanton besitzt zahlreiche renovationsbedürftige Liegenschaften, die er nicht für eigene Zwecke benützt. Diese vermieteten Liegenschaften weisen oft tiefe Erträge und einen grossen Renovationsbedarf aus. Investoren wie Pensionskassen, Genossenschaften und Unternehmer des Baugewerbes wären interessiert, solche Liegenschaften zu übernehmen und kurzfristig zu sanieren.

Durch eine solche Massnahme könnte rasch ein Beitrag zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit und zur Entlastung der Staatskasse geleistet werden.